de l'Université de Strasbourg



Portrait étudiant



国们 1ère année DD SARRE



Daniels



Daniels a toujours été intéressé par les événements germano-lettons tels que Jugend debattiert, Lesefüchse ou encore les échanges pour jeunes. Après avoir terminé ses études en Lettonie au lycée d**'État n°1 de Riga**, il a décidé de s'orienter vers Sciences Po Strasbourg afin de réaliser une carrière professionnelle dans le domaine de la politique.



« J'ai choisi Sciences Po Strasbourg, car mon rêve est de travailler au Parlement européen. Pour ce faire, j'ai besoin d'améliorer mes compétences verbales en français et mes connaissances dans le domaine politique. J'ai, de plus, toujours souhaité réaliser mes études en Allemagne, c'est donc pour toutes ces raisons que j'ai choisi le double-diplôme franco-allemand de Sciences Po Strasbourg. »



« Ce qui m'a attiré dans le double-diplôme franco-allemand, c'est le fait de pouvoir réaliser des stages et des études à la fois en Allemagne et en France. Sachant également que je souhaite travailler au Parlement européen et devenir diplomate, choisir cette formation a été évident pour moi. Celle-ci me permet, grâce à sa pluridisciplinarité, d'avoir de nombreux enseignements dans les domaines de la politique, de l'histoire ou encore de l'économie. Je souhaite aussi avoir un bon niveau en français. En effet, il s'agit de la cinquième langue que j'apprends. Je parle le français, l'anglais, l'espagnol, le letton et l'allemand. Toutes ces compétences linguistiques représenteront un avantage pour ma future carrière professionnelle. »

« Je conseillerais aux futurs candidats de se lancer et d'y aller à fond, car selon moi, il sera très utile à l'avenir de parler à la fois l'allemand et le français, tout en connaissant les structures politiques des deux pays. S'il y a des jeunes Lettons comme moi, qui parlent à la fois l'allemand et le français, qui souhaitent candidater, il faut qu'ils sachent qu'il s'agit d'une très bonne formation. Cependant, le niveau est élevé et cela peut être difficile au début, mais au final, il faut s'accrocher et tout ira bien. »



"Je me suis orienté vers Strasbourg pour sa popularité. En effet, en Lettonie, tout le monde connait Strasbourg grâce à son dynamisme et à la présence du Parlement européen. De plus, j'apprécie grandement l'architecture européenne de la ville. Par ailleurs, Sarrebruck et Strasbourg sont des villes intéressantes pour commencer ma future carrière politique. »



"Sachant qu'il s'agit de ma 5ème langue, il est parfois difficile de comprendre certains mots français. J'ai souvent besoin de me concentrer pour comprendre la totalité des phrases. Mais j'apprécie beaucoup le challenge et je sais que mes futures compétences linguistiques en français seront un atout pour ma carrière.

J'aime beaucoup l'histoire et l'économie à Sciences Po Strasbourg, cela me rappelle mes cours de lycée en Lettonie et c'est vraiment intéressant de voir notamment le point de vue sur l'économie en France comparé à celui en Lettonie. »



« Après mes études, dans cinq ans, beaucoup de choses peuvent changer et pour l'instant, mon futur projet professionnel n'est pas encore très précis. Je préfère me concentrer sur le présent, car j'ai encore cinq ans d'études devant moi. Cependant, je sais que j'aimerais travailler dans le secteur européen et plus tard, je souhaiterais mettre à profit mes études en affaires européennes au sein de mon pays, la Lettonie.»

« Pour la suite de mes études à Sciences Po Strasbourg, j'aimerais m'impliquer dans les activités sportives proposées par l'école, et dès ma troisième année, aider à organiser des événements. »

Sciences Po Strasbourg

École

de l'Université de Strasbourg